

山茶花だより

夏祭り

8/20に夏祭りを開催致しました。皆様、様々な出し物を楽しまれました。



新施設長挨拶



やすもり のりお
安森 範郎

運平素より、有料老人ホーム山茶花の
 厚くご礼申し、誠にありがとうございます。安森範郎と
 設長に就任致しまして、一年が経過いたしました。七月
 申し、今年度は令和三年の目標として、入居者様
 の健康増進、生活の質の向上、そして、地域との
 連携を図り、皆様と共に暮らすことに取り組んでい
 ます。昨年から、コロナ禍の影響を受け、入居者様
 の生活に支障をきたしてまいりました。皆様におき
 たい、お気持ちよく過ごしていただき、心置きなく
 生活できるように努めます。皆様のご協力をお願い
 いたします。よろしくお願いいたします。

日々の様子

皆様での会話、ゲームや脳トレをしたりと
笑顔で毎日を楽しんでいます。



敬老会

9/21に敬老会を行いました。
卒寿2名、米寿1名、傘寿4名の
方々のお祝いを行いました。
式は厳かに、余興は賑やかに盛り
上がりしました。



コロナ対策

新型コロナウイルス感染症の為、面会・
 外出の制限をさせて頂いており、ご迷惑
 をお掛け致します。
 まだ、終息の目途が立たない状況であ
 り、施設では引き続き新型コロナウイルス
 感染症対策を行いますのでご理解の程、
 宜しくお願い致します。
 不要不急の外出の制限・定期での室内
 換気・面会の制限・3密の回避を中心に
 施設での感染予防に努めます。